



Standard & Poor's certifica buen manejo financiero del municipio de Puebla

por Staff Puebla On Line



El municipio de Puebla recibió la calificación "mxAA-" con perspectiva estable por parte de Standard & Poor's, luego de evaluar su riesgo crediticio y estado en materia de finanzas.

Eduardo Rivera Pérez, presidente Municipal de Puebla, señaló que el municipio cuenta con las finanzas necesarias para terminar la administración con gran ímpetu, mencionando incluso que buscará salir de la alcaldía con una deuda menor a la recibida al principio de su mandato.

Dicha calificación fue otorgada después de que se evaluara a la ciudad con el siguiente dictamen: prudente política de financiamiento, adecuada administración financiera, mejora en la flexibilidad financiera, economía en crecimiento, adecuada posición de liquidez y limitados pasivos contingentes, y una perspectiva financiera estable.

La empresa calificadora reportó que el municipio tendría la capacidad de alcanzar un superávit operativo superior al 10% de sus ingresos, logrando reducir de manera importante su déficit después de gasto de inversión.

Víctor Herrera, director General de Standard & Poor's, comentó que se espera que el desempeño presupuestal del municipio se mantenga adecuado en el último año de administración, dado que se cuenta con una fuerte capacidad y voluntad de pagar las obligaciones financieras correspondientes.

Estuvieron presentes en la entrega de la certificación José Manuel Janeiro Fernández, tesorero municipal, y Daniela Brandazza, gerente analítica de Standard & Poor's.